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	   Para	  mí	  entrevista	  escogí	  a	  un	  	  ex-‐alumna	  de	  la	  Universidad	  de	  Rice.	  Ella	  fue	  
la	  presidente	  de	  HACER,	  el	  club	  de	  hispanos	  en	  la	  Universidad	  de	  Rice,	  cuando	  ella	  
era	  estudiante.	  Fue	  por	  medio	  de	  HACER	  que	  la	  conocí.	  La	  conocí	  en	  una	  junta	  social	  
entre	  HACER	  y	  SOLAR,	  que	  es	  el	  grupo	  de	  	  ex-‐alumnos	  hispanos	  de	  la	  Universidad	  de	  
Rice.	  Me	  interesó	  entrevistarla	  porque	  ella	  es	  abogada	  criminal	  y	  	  mí	  plan	  por	  ahora	  
es	  ir	  a	  la	  facultad	  de	  derecho	  para	  ser	  un	  abogado.	  Todavía	  no	  sé	  qué	  tipo	  de	  
abogado	  quiero	  ser.	  	  
	  
	   Aunque	  la	  entrevista	  fue	  un	  poquito	  corta,	  porque	  ella	  estaba	  ocupada,	  la	  
entrevista	  me	  ayudó	  mucho	  y	  fue	  muy	  interesante.	  Aunque	  sé	  algo	  de	  la	  logística	  de	  
la	  facultad	  de	  derecho	  y	  de	  abogados,	  siento	  que	  aprendí	  más	  a	  través	  de	  la	  
perspectiva	  de	  una	  abogada	  hispana.	  Pude	  relacionarme	  con	  ella	  porque	  somos	  
parecidos	  en	  muchas	  maneras	  diferentes.	  A	  los	  dos	  nos	  gusta	  ayudar	  a	  la	  gente,	  
específicamente	  a	  los	  hispanos.	  Le	  gusta	  su	  trabajo	  por	  que	  siente	  que	  ella	  puede	  
aprender	  mucho	  de	  su	  trabajo	  y	  al	  mismo	  tiempo	  ayudar	  a	  sus	  clientes.	  	  
	  

También	  aprendí	  qué	  debes	  hacer	  para	  ser	  aceptado	  a	  un	  facultad	  de	  derecho	  
y	  la	  experiencia	  que	  uno	  puede	  esperar	  de	  ir	  a	  la	  facultad	  de	  derecho.	  Me	  habló	  
sobre	  su	  experiencia	  en	  la	  Universidad	  de	  Houston	  y	  cómo	  fue	  muy	  diferente	  de	  su	  
experiencia	  en	  la	  Universidad	  de	  Rice.	  Ella	  estudio	  allí	  por	  tres	  años	  y	  no	  vivió	  en	  el	  
campus.	  Empezó	  a	  estudiar	  para	  ser	  una	  abogada	  de	  inmigración	  pero	  cambió	  para	  
ser	  una	  abogada	  criminal.	  Aprendí	  que	  para	  ir	  a	  una	  facultad	  de	  derecho	  de	  	  
preferencia,	  tienes	  que	  sacar	  buenas	  calificaciones.	  Más	  que	  eso,	  también	  tienes	  que	  
ser	  	  trabajador,	  luchador	  y	  líder.	  	  Tienes	  que	  tener	  posiciones	  de	  liderazgo	  y	  estar	  
involucrado	  en	  la	  universidad.	  Otra	  parte	  importante	  es	  hacer	  diferentes	  servicios	  
voluntarios	  pero	  nomás	  haciendo	  las	  cosas	  que	  te	  interesan	  y	  no	  porque	  sientes	  que	  
tienes	  que	  hacerlas.	  	  

	  
Al	  fin	  de	  la	  entrevista	  le	  pregunté	  si	  pensaba	  que	  el	  español	  era	  importante	  

en	  su	  trabajo	  y	  en	  su	  vida.	  También	  le	  pregunté	  si	  ella	  pensaba	  que	  su	  trabajo	  era	  
gratificante	  para	  ella.	  Me	  dijo	  que	  claro	  que	  si,	  que	  el	  español	  es	  algo	  muy	  
importante	  en	  su	  trabajo	  y	  en	  su	  vida.	  Usa	  español	  cada	  día	  cuando	  esta	  en	  su	  casa	  y	  
también	  cuando	  esta	  en	  su	  oficina.	  Ser	  bilingüe	  es	  una	  gran	  ventaja,	  especialmente	  si	  
vives	  en	  un	  ciudad	  como	  Houston	  que	  tiene	  una	  gran	  población	  de	  hispanos.	  Saber	  
español	  le	  ayuda	  a	  entender	  a	  sus	  clientes	  mejor	  porque	  también	  entiende	  su	  
cultura	  y	  así	  puede	  ayudarlos	  mejor.	  Para	  la	  última	  pregunta	  me	  dijo	  que	  al	  principio	  
quería	  ser	  una	  abogada	  de	  inmigración	  para	  ayudar	  a	  los	  hispanos	  pero	  se	  dio	  
cuenta	  que	  ese	  tipo	  de	  trabajo	  no	  era	  para	  ella.	  Entonces	  descubrió	  que	  le	  gustaba	  el	  
derecho	  criminal	  y	  que	  todavía	  	  así	  podría	  ayudar	  a	  la	  gente,	  pero	  de	  otra	  manera.	  

	  



Lo	  que	  más	  aprendí	  fue	  que	  todavía	  tengo	  tiempo	  para	  decidir	  en	  qué	  tipo	  
derecho	  quiero	  especializarme	  y	  que	  la	  inmigración	  no	  es	  la	  única	  área	  en	  que	  tengo	  
que	  trabajar	  para	  ayudar	  a	  los	  hispanos.	  Puedo	  hacer	  cualquier	  trabajo	  y	  encontrar	  
una	  manera	  de	  incorporar	  lo	  que	  me	  gusta	  hacer.	  Aunque	  todavía	  no	  he	  decidido	  mí	  
carrera,	  me	  ha	  interesado	  más	  y	  más	  el	  derecho.	  	  


